

Tenue vestimentaire

À la Trinité-et-Tobago, la société est plus ou moins conventionnelle; Tobago est plus décontractée que la Trinité. Les vêtements sport et confortables sont la norme. Au bureau, les hommes portent généralement une chemise et une cravate ou un complet-veston; les femmes portent une robe, une jupe ou un tailleur.

Pour les réceptions le soir, on porte généralement des vêtements sport élégants. Dans la majorité des cas, les habitants de la Trinité-et-Tobago préfèrent se mettre en grande tenue plutôt que de s'habiller décontracté. (Les Canadiens ont généralement l'habitude de s'habiller beaucoup plus décontracté que les habitants de la Trinité-et-Tobago. Par exemple, on ne doit pas porter un short et un T-shirt pour participer à un barbecue offert par un résident de la Trinité-et-Tobago.)

Associations et clubs internationaux et locaux

Plusieurs clubs internationaux sont représentés à la Trinité-et-Tobago. Citons, entre autres, le Club « Rotary » international, le Club Kiwanis, le Club Lions, les Optimistes et les Soroptimists. Il y a aussi un Canadian Women's Club, qui tient une rencontre mensuelle et participe à des activités de collecte de fonds pour des oeuvres de bienfaisance.

Installations récréatives

À la Trinité, on peut pratiquer la majorité des activités sportives. Il y a plusieurs excellentes réserves ornithologiques. On peut aussi pratiquer la pêche, la randonnée, l'équitation, le jogging, la navigation de plaisance et la voile, le squash, la natation, le tennis et d'autres sports nautiques. De plus, il y a près de Port of Spain quelques belles plages que l'on peut atteindre en peu de temps en automobile. Pour plus de renseignements, adressez-vous au comptoir de renseignements de votre hôtel ou consultez le guide touristique de la Trinité-et-Tobago.

Sécurité

Comme dans la plupart des autres centres métropolitains du monde, les visiteurs doivent prendre certaines précautions pour ne pas se placer dans des situations dangereuses.

Soyez discrets pendant vos déplacements et prenez soin de ne pas attirer l'attention sur vous en transportant de grosses sommes ou en portant beaucoup de bijoux.

Ne vous déplacez jamais seul dans des régions isolées. Voyagez en groupe.

La majorité des hôtels ont des gardiens de sécurité en permanence pour assurer votre protection. Vous trouverez aussi que de nombreux magasins et restaurants ont des gardiens de sécurité et offrent un stationnement sécuritaire, particulièrement le soir.

En cas d'urgence, vous pouvez communiquer avec la police en composant le 999.